



4月号

麻布幼稚園だより

令和7年4月8日
港区立麻布幼稚園
園長 佐藤 幸子

ご入園、ご進級おめでとうございます。

園長 佐藤 幸子

お子様のご入園、ご進級おめでとうございます。4月1日より高輪幼稚園から着任いたしました。佐藤幸子と申します。園歌の歌詞にもあるように、六本木の駅から歩いてくる道すがら、東京タワーが大きく迫ってくるのを見て、感銘を受けました。このような都会の中にありながら、園内には桜の木をはじめ大きな木があり、温かい日差しが降り注いでおります。自然がいっぱいの環境で、これから子どもたちとの生活が始まることをわくわくしながら待つておりました。

今年度は教職員の転入、転出も複数あり、がらりと変わって新たな体制となりましたが、90年の歴史を受け継ぎ、子どもたちのために保護者の皆様、地域の皆様とともに教職員一丸となって力を尽くしてまいります。変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

—自分が大好き、友達が大好き、笑顔いっぱい麻布っ子—

麻布幼稚園の教育目標は次の通りです。

げんきな子

やさしい子

かんがえる子

教育目標は、麻布幼稚園に通う子どもたちを3年間でどのような子供に育てていくのかを目標として示したものです。これら3つの目標に向かい、幼児の遊びや生活を通して一体的に育ててまいります。

遊びや生活の中で幼児が様々な「人・もの・こと」に出会い、気づき、考え、自分で決めて行動する幼児を育てる教育を進めてまいります。

「健康な心と体」を育むことを基盤に「自立心」「協働性」「道徳性・規範意識の芽生え」「社会生活との関わり合い」「思考力の芽生え」「自然との関わり・生命尊重」「数量や図形、標識や文字などへの関心感覚」「言葉による伝え合い」「豊かな感性と表現」の視点から幼児の育ちゆく方向性を見据え、港区が推進する真の国際人の育成の基礎となる幼児教育を実践してまいります。



かめおも待っています！



チューリップが咲きました！



園庭の大きな桜の木